

# FPII

## Kegiatan Kanit Binmas Polsek Rajapolah Hadiri Program Pasar Langan Aman Berbasis Komunitas di Pasar Baru Rajapolah

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID)

Dec 7, 2024 - 13:48



Polres Tasik Kota– Kanit Binmas Polsek Rajapolah, AIPDA Dwi Sarjito, turut hadir dalam kegiatan Program Pasar Langan Aman Berbasis Komunitas yang diselenggarakan di Pasar Baru Rajapolah. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan, ketertiban, dan kenyamanan bagi pedagang serta pengunjung pasar, dengan melibatkan komunitas lokal sebagai mitra utama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Program Pasar Langan Aman merupakan salah satu inisiatif kepolisian dalam rangka menciptakan suasana pasar yang lebih aman, bersih, dan nyaman, melalui kolaborasi antara pihak kepolisian, pemerintah, dan masyarakat. Dalam acara tersebut, Kanit Binmas memberikan sosialisasi kepada pedagang dan masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan di pasar, serta cara-cara mencegah tindak kriminal seperti pencurian dan peredaran barang ilegal.

Dalam sambutannya, Aiptu Dwi menyampaikan, “Keamanan pasar sangat bergantung pada peran aktif seluruh elemen masyarakat, termasuk pedagang, pengunjung, serta komunitas sekitar. Program Pasar Langan Aman ini adalah upaya kita bersama untuk menjaga pasar sebagai tempat yang nyaman bagi semua pihak.” ungkapnya, Sabtu (07/12/24)

Selain itu, kegiatan ini juga melibatkan berbagai pihak terkait, seperti pemerintah desa, satpam pasar, dan tokoh masyarakat, yang bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang kondusif. Polsek Rajapolah juga mengedukasi pedagang untuk lebih peduli terhadap keamanan bersama dengan melakukan patroli secara rutin dan mengaktifkan sistem keamanan di area pasar.

Harapannya, dengan adanya program ini, Pasar Baru Rajapolah akan semakin aman dan nyaman, serta dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat yang berbelanja maupun berjualan di pasar. Masyarakat diimbau untuk lebih peka terhadap lingkungan sekitar dan segera melapor jika menemukan kejadian yang mencurigakan.

Kontak: Polsek Rajapolah

Telp: [nomor kontak]

Email: [email Polsek]

#PolsekRajapolah #PasarLanganAman #Kamtibmas #KeamananPasar  
#KomunitasAman